



## Grußwort

Traditionell findet am 10. und 11. Juni am Tribünenweg in Wevelinghoven das große Reitturnier des Reit- und Fahrvereins Wevelinghoven e.V. statt, zu dem ich gerne die Schirmherrschaft übernommen habe. Diesmal steht das Turnier ganz unter dem Zeichen des 70-jährigen Jubiläums.

Seit der Neugründung 1946 finden auf der Anlage in Wevelinghoven nun schon regelmäßig Turniere mit Dressur- und Springprüfungen statt. Das Turnier bietet aus sportlicher Sicht eine Vielfalt von Prüfungen, von der Führzügelklasse für die Jüngsten bis hin zu Spring- und Dressurprüfungen der Klasse M. Ein weiterer Höhepunkt ist ohne Zweifel das Mannschaftsspringen am Samstagabend. Über 900 Nennungen Jahr für Jahr zu den unterschiedlichen Prüfungen bestätigen, wie beliebt dieses Turnier bei den Reiterinnen und Reitern ist.

Für die Organisatoren ist es neben der sportlichen Seite ein wichtiges Ziel, den Teilnehmern, deren Betreuern und den Zuschauern und Gästen einen angenehmen Besuch mit spannenden Augenblicken zu bieten. Die freundliche Atmosphäre dieses Turniers schätzen Sportler und Besucher gleichermaßen.

Ein solches Turnier muss von langer Hand geplant und organisiert werden. Dem Vorstand des Reit- und Fahrvereins Wevelinghoven e.V., allen fleißigen sichtbaren und unsichtbaren Helferinnen und Helfern sowie den zahlreichen Sponsoren gilt an dieser Stelle ein großes Dankeschön.

Ich wünsche schon jetzt allen Teilnehmern das Erreichen der gewünschten Platzierung und der Veranstaltung einen spannenden Verlauf mit vielen Zuschauern und Gästen bei bestem Turnierwetter.

Mit den besten Grüßen  
Ihr

Klaus Krützen  
Bürgermeister